
„Meinen Porsche fahre ich fast 
täglich“
15/04/2024 Iga Swiatek ist die Spielerin, die es beim Porsche Tennis Grand Prix zu schlagen gilt. Die 
Weltranglistenerste, die das Turnier in den Jahren 2022 und 2023 gewann und noch kein Spiel in der 
Porsche-Arena verloren hat, ist auch bei der 47. Auflage des Traditionsevents die Topfavoritin.

Das sagte die Polin über...

...ihre Rückkehr nach Stuttgart und die Verteidigung ihres Titels: 
„Ich freue mich sehr wieder hier zu sein, bin aber auch ein bisschen aufgeregt, da dies die ersten Tage 
auf Sand für mich sind. Ich liebe diesen Belag und freue mich auf die Turnierwoche hier in Stuttgart, wo 
ich bereits tolle Siege feiern durfte.“ 
 
...das Siegerfahrzeug aus dem Vorjahr: 
„Ich fahre den Porsche, den ich letztes Jahr gewonnen habe, fast täglich. Es ist etwas Besonderes, ihn 
zu Hause zu haben und zu nutzen, besonders weil wir während der Saison selten die Gelegenheit dazu 
bekommen. Ich arbeite an meinen Fahrkünsten, aber ich muss vorsichtig sein, um nicht zu viele 



Strafzettel zu sammeln!“ 
 
...ihre emotionale und mentale Vorbereitung vor Turnieren: 
„Ich versuche, mich immer positiv einzustellen, unabhängig davon, wie ich mich vor einem Turnier fühle. 
Es ist wichtig, an die eigenen Fähigkeiten zu glauben und sich selbst zu motivieren, dass alles möglich 
ist.“ 
 
...ihre Vorbereitung auf die Sandplatzsaison und die Bedeutung von Stuttgart als Auftakt: 
„Stuttgart ist ein idealer Start in die Sandplatzsaison. Der Belag hier ist ein guter Mittelweg, der mir 
hilft, mich langsam auf die größeren Sandplatzturniere vorzubereiten. Obwohl ich heute meine erste 
Trainingseinheit auf Sand hatte, fühle ich mich bereit, die Herausforderung anzunehmen.“ 
 
...die Dominanz im Laufe ihrer Karriere: 
„Ich bin stolz auf meine Fortschritte und darauf, wie ich die Herausforderungen meiner Karriere 
gemeistert habe. Es ist beeindruckend, dass ich nun zu den Top 10 der Spielerinnen gehöre, die am 
längsten die Weltrangliste angeführt haben.“ 
 
...ihren Umgang mit Druck: 
„Ich habe gelernt, mit Erwartungen umzugehen, insbesondere mit dem Druck, der von außen kommt. 
Ich konzentriere mich darauf, meine eigenen Ziele zu setzen und mich nicht von äußeren Erwartungen 
beeinflussen zu lassen.“ 
 
...die Bedeutung der Olympischen Spiele und ihre Turnierplanung: 
„Die Olympischen Spiele sind sehr wichtig für mich, aber es gibt kaum Spielraum, den eigenen Spielplan 
vor den olympischen Wettbewerben anzupassen. Aber ich werde meine Turnierteilnahmen so planen, 
dass ich mich optimal darauf vorbereiten kann.“
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Linksammlung

Link zu diesem Artikel 
https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/porsche-tennis-grand-prix-2024-iga-swiatek-35843.html

Media Package 
https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/7207c5dd-33e6-4a36-9a35-20d13af50c1a.zip

Externe Links 
https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis.html 
https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis/media-hub-porsche-tennis-grand-prix.html  
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